

La eldense Marta Alonso galardonada por Lo Rat Penat

13/03/2023



Imagen de Marta Alonso durante el acto.

Lo **Rat Penat**, la sociedad cultural valenciana históricamente dedicada a la promoción, defensa, enseñanza y difusión de la lengua y cultura valencianas, celebró el jueves en el Colegio del Arte Mayor de la Seda la *Demana de la Regina* que ocupará la *Cadira d'Or* de los Juegos Florales. Esta designación recayó en la eldense **Marta Alonso Rodríguez**.

Marta Alonso aceptó ocupar la Silla de Oro en el acto en el que se designaron como *Dames de la Cort d'Amor*: Clara Coret Torres, Pilar Esquibel Jorcano, Ana Navarro Gómez-Lechón, Cristina Sanchis Navarro y la eldense

Chelo Moya Máñez.

Marta Alonso Rodríguez es historiadora del arte por la Universidad de Valencia y licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid, y tiene un máster en Relaciones Internacionales por la Universidad Libre de Bruselas. Es miembro del Consell Valencià de Cultura. Ha sido directora general de Cultura de la Generalitat y antes estuvo en la Comisión Europea y el Parlamento Europeo.

Alonso ha asegurado estar "realmente emocionada y

agradecida por el nombramiento de Regina dels *Jocs Florals*. "El certamen dels *Jocs Florals* es un tesoro del patrimonio cultural del pueblo valenciano, es el testimonio permanente de la *Renaixença Valenciana*. Siempre he sentido un especial interés por el patrimonio cultural como expresión del ser y del sentir de un pueblo, en este caso del valenciano por ser hija de esta tierra, y de la tradición como una herencia que se transmite a través de generaciones".



Marta Alonso junto a sus Dames de la Cort d'Amor.